

Consignes

L'étudiant doit se concentrer sur les aspects essentiels suivants :

- La distinction des notions de sens et de signification ne doit pas être négligée dans la sémantique.
- Cette distinction est reprise par les pragmaticiens, pour renvoyer aux oppositions langue/discours et phrase/énoncé.
- Le sens ne doit en aucun cas être assimilé au référent ou confondu avec lui.
- À ce propos, il est recommandé à l'étudiant de se reporter au schéma du triangle sémiotique ainsi qu'aux commentaires qui le suivent (en p. 7 du développement du chapitre II).